
DEBATE DO PLANO DE METAS 2021 / 2024  - CAPELA DO SOCORRO - LIDERANÇAS

DATA/HORA PROPOSTA META DA PROPOSTA TITULO DA META NOME DO MEMBRO TELEFONE

20/04/2021 20:36

TEMOS QUE SUBIR O NÚMERO DE 
PESSOAS NESSA PROPOSTA, E SIM O 
GOVERNO MUNICIPAL TEM QUE 
ATENDER A TODOS QUE PARTICIPAM DE 
PROGRAMAS DE TRANSFERÊNCIA DE 
RENDA OU APOIO NUTRICIONAL, 
IDENTIFICADOS PELO MUNICÍPIO.

1

Atender 1.500.000 
pessoas em programas 
de transferência de 
renda e/ou apoio 
nutricional

Marcelo (Vila União). (11)95382-6096

20/04/2021 20:41

PARA ESSA META, IMPORTANTE 
DEFENDER A REGIÃO DA SUCUPIRA, SE, 
ANCHIETA, ARISTOCRATA/NASCENTE, 
TOCA (JARDIM ELIANA) E PORTO VELHO. 
SUGERINDO QUE AS LIDERANÇAS 
PRÓXIMAS DESSAS REGIÕES FAÇAM, O 
REFORÇO DO MESMO PEDIDO NO SETE.

1

Atender 1.500.000 
pessoas em programas 
de transferência de 
renda e/ou apoio 
nutricional

ANA LIMA 119 5485.1029

20/04/2021 20:46

O PRONTUÁRIO ELETRÔNICO E UM 
HISTÓRICO CLÍNICO DIGITAL (HCD) DO 
USUÁRIO, FERRAMENTAS QUE 
PERMITIRÁ A INTEROPERABILIDADE 
ENTRE OS DIFERENTES EQUIPAMENTOS 
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE.

2
Implantar o Prontuário 
Eletrônico em 100% das 
UBS do Município.

Marcelo (11)95382- 6096

20/04/2021 20:50

ISSO E MUITO IMPORTANTE, POIS O 
NOSSO ESTADO PRECISA URGENTEMENTE 
DISSO POIS A NOSSA SAÚDE AINDA É 
MUITO PRECÁRIA.

2
Implantar o Prontuário 
Eletrônico em 100% das 
UBS do Município.

Renata bezerra (11)94627-2295

20/04/2021 20:52

DISCUTIR A CRIAÇÃO DE UM HOSPITAL 
INFANTIL, SE NÃO FOR NESSE PLANO NO 
PRÓXIMO.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

Cristóvão avelino (11)98184-3939
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20/04/2021 20:55
ALBERGUES E LUGARES PARA AS PESSOAS 
EM SITUAÇÕES DE RUA. 3 Implantar 30 novas 

unidades de saúde.
Cristóvão Avelino (11)98184-3939

20/04/2021 20:59

A POPULAÇÃO MÁXIMA DE 
ATENDIMENTO, EM GRANDES CENTROS E 
DE UMA UBS PARA CADA 12.000 
HABITANTES. CADA EQUIPE ESF DEVE SER 
RESPONSÁVEL POR NO MÁXIMO 
4000HABITANTES, SENDO A MÉDIA 
RECOMENDA DE 3000 HABITANTES.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

Marcelo (11)95382-6096

20/04/2021 21:01

GOSTARIA DE APROVEITAR ESTA META 
PARA SOLICITAR A CONSTRUÇÃO DE UMA 
UNIDADE DE SAÚDE NA REGIÃO DO 
GRAJAÚ.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

ANA lima (11)95485-1029

20/04/2021 21:09

ACHO QUE O PESSOAL DA SUCUPIRA, 
PARQUE COCAIA (PERTO DO EXTRA DA 
BELMIRA MARIM, NECESSITAMOS DE 
UMA UNIDADE, MAS PRÓXIMA SENDO 
QUE A NOSSA ATUAL UNIDADE 
(ANCHIETA) E CONTRA MÃO, ACHO QUE 
ESSA BENEFICIÁRIA AS PESSOAS QUE 
MORAM AO ENTORNO NASCENTE, TOCA, 
PARA DESAFOGAR AS UNIDADES ATUAS E 
TERMOS NOSSA PRÓPRIA UNIDADE.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

ANA lima (11) 95485-1029
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20/04/2021 21:17

FAZER UMA UNIDADE DE SAÚDE NO 
JARDIM REIBERG / JARDIM SÃO 
BERNARDO, POIS NA REGIÃO NÃO TEM 
POSTO DE SAÚDE, E ESTÃO SAINDO 
MORADIAS PARA QUASE 2000 FAMÍLIAS, 
COM ISSO SOBRECARREGA MAIS OS 
POSTOS DE SAÚDE QUE ABRANGE A 
REGIÃO, IMPLANTAR NAS COMUNIDADES 
UMA PARA ATENDIMENTOS AOS 
MORADORES COM A EQUIPE 
RESPONSÁVEL PELA A SAÚDE DA REGIÃO, 
INCLUINDO MÉDICOS NESSE 
ATENDIMENTO DE PELO MENOS DE 15 
EM 15 DIAS, COM ISSO ALIVIARIA AS 
AGLOMERAÇÕES, NAS UBS E FACILITARIA 
PARA OS MORADORES COM PROBLEMAS 
DE LOCOMOÇÃO.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

Fabiana ames (11) 96839-2501

20/04/2021 21:54

PARA A CIDADE DE SÃO PAULO, 30 
NOVAS UNIDADES DE SAÚDE AINDA E 
POUCO, PRECISAMOS DE PELO MENOS 50 
NOVAS UNIDADES.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

Renata bezerra (11)94627-2295

20/04/2021 21:59

PARTICULARMENTE QUERO REFORÇAR O 
PEDIDO DE UMA UNIDADE POR LÁ 
ATENDENDO DESDE A SUCUPIRA, 
COCAINHA E AQUELAS CASINHAS DO BNH 
PERTO DO PERTO DO TORRESMO 
...DESCENDO PARA A NASCENTE, 
ATENDENDO O MUTIRÃO E TAMBÉM A 
TOCA, ALI É UMA REGIÃO ESTRATÉGIA.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

ANA lima (11)95485-1029
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20/04/2021 22:05

NA META 03 SÃO TRÊS COLUNAS, 
DEVERIAM ACRESCENTAR A 4 OU SEJA 
(REALOCAR UBS JÁ EXISTENTE EM LOCAIS 
COM ACESSIBILIDADE E TERRENOS 
PLANOS, PARA BENEFICIAR IDOSOS E 
DEFICIENTES. SERIA UM ITEM 
COMPLEMENTA A PROPOSTA INICIAL 
POIS A NOSSA UBS DO JARDIM MIRNA, 
ESTÁ NUMA RUA ÍNGREME E DIFICULTA A 
ACESSO A IDOSOS E DEFICIENTES.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

Marcelo (11)95382-6096

20/04/2021 22:08

SERIA UM BOM INVESTIMENTO PARA 
NOSSA SAÚDE, POIS NEM TODOS NÓS 
TEMOS CONDIÇÕES DE PAGAR PARA 
PODER USA UMA PRÓTESE

4
Implantar 6 Centros de 
Referência de Saúde 
Bucal. 

Renata bezerra (11)94627-2295

20/04/2021 22:16

HOJE TEMOS ALGUMAS UBS QUE ATENDE 
A SAÚDE BUCAL, MAS TEMOS 
DIFICULDADE DE TRATAMENTO NESSES 
CENTROS...PRINCIPALMENTE NA PARTE 
DE IMPLANTES, HOJE EM DIA PARA 
QUEM PRECISA DESSE IMPLANTE LEVA 
EM TORNO DE 02 ANOS A PARTIR DO 
INÍCIO DO TRATAMENTO PARA 
CONSEGUIR. PRECISAMOS DIMINUIR 
MUITO ESSE TEMPO, POIS DOIS SONS E 
MUITO TEMPO, SERIA MUITO 
IMPORTANTE NÃO IMPLANTAR EM UBS 
ESSES CENTROS, MAS SIM CONSTRUIR 
CENTROS SÓ PARA A SAÚDE BUCAL.

4
Implantar 6 Centros de 
Referência de Saúde 
Bucal. 

Fabiana ames (11)96839-2501
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20/04/2021 22:23

GOSTARIA DE SABER SOBRE A 
CONSTRUÇÃO DA UBS DO CANTINHO DO 
CÉU? ONDE O SECRETÁRIO NO ANO 
PASSADO EM JANEIRO DE 2020 FEZ UMA 
VISITA NA UBS E FALOU QUE ESTAVA 
AGUARDANDO A LIBERAÇÃO DO BID. 
AGORA ESTÃO FALANDO NA 
CONSTRUÇÃO DE 30 UNIDADES E NÃO SE 
FALIU NADA SOBRE O CANTINHO DO CÉU. 
GOSTARIA DE SABER QUAIS SÃO AS 30 
UNIDADES E ONDE VAI SER OS NOMES 
DOS BAIRROS. POR FAVOR ASSIM FICARA 
MAIS CLARO.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

Josiane (11) 98740- 1435

21/04/2021 11:20

DA MINHA PARTE É IMPORTANTE 
RESSALTAR QUE NÃO SE TRATA DE UM 
GRUPO POLÍTICO, E NEM PARA FINS DE 
PROPAGANDA E TAL.ESTAMOS EM PROL 
DE NOSSA SOCIEDADE POR UMA CAPELA 
CADA VEZ MELHOR E DA FORMA QUE 
REALMENTE QUERERMOS.

5

Cumprir 100% das 
metas de cobertura 
vacinal do Plano 
Nacional de 
Imunização, para 
crianças e adultos.

Marcelo (11)95382-6096

21/04/2021 11:27

ATÉ ONDE OBSERVEI DE 2021 ATÉ 2024, 
ONDE CITA A CONSTRUÇÃO DE UBS, EU 
NÃO VI CITAR EM MOMENTO ALGUM A 
CONSTRUÇÃO DA UBS DO CANTINHO DO 
CÉU... HÁ ALGUNS DIAS ATRAS 
PERGUNTEI SOBRE O ASSUNTO A DRA. 
REGINA E RALA FALOU QUE JÁ ESTAVA 
INCLUINDO SIM, MAS ATÉ AGORA NÃO 
VEJO NO PLANO DE METAS.

3 Implantar 30 novas 
unidades de saúde.

Josiane (11)98740-1435
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21/04/2021 11:47
OBSERVA ONDE PRECISA DE ESPAÇO DE 
FATO PARA O PROJETO DE MORADIA 3 Implantar 30 novas 

unidades de saúde.
Cláudio melo (11)94709-0727

21/04/2021 11:51

EU ACREDITO MUITO QUE SE INSTALAR 
UM CENTRO DA DOR NA CAPELA E SUPER 
VALIDO! TAMBÉM DEVEMOS ASSEGURAR 
QUE AS ESPECIALIDADES SE 
MANTENHAM, TANTO AS QUE ELES 
CITAM: FISIOTERAPIA, ACUPUNTURISTA E 
COMPLEMENTARES. E QUE TENHAM 
MUITO MAIS PARA ATENDER A 
POPULAÇÃO.

6 Implantar 6 Centros da 
Dor.

ANA lima (11)95485-1029

22/04/2021 15:00

QUESTIONAR O PESO DE OUTRAS 
REGIÕES, COMO NO ENTORNO DA 
CIDADE DUTRA... VILA SÃO JOSÉ, 
JORDANOPOLIS E GRAJAÚ JÁ E 
COMTEMPLADO COM CAPS. SÓ FALTA 
UM SEGMENTO.

7
Implantar 6 novos 
Centros de Atenção 
Psicossocial (CAPS).

ANA lima (11)95485-1029

22/04/2021 15:09

IMPLANTAR UM HOSPITAL, DE 
CAMPANHA, PARA QUE NÃO FECHE 
INSTALAÇÕES, PARA MANTER OUTRAS.

8

Ampliar a cobertura 
territorial de 
atendimento domiciliar 
em saúde por meio da 
contratação de 40 
novas equipes.

ANA lima (11)95485-1029
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22/04/2021 15:11

SERIA IMPORTANTE USA AQUELE PRÉDIO, 
ABANDONADO QUE FICA LOCALIZADO NA 
ATLÂNTICA, PARA ATENDIMENTO DO 
HOSPITAL DE CAMPANHA.

8

Ampliar a cobertura 
territorial de 
atendimento domiciliar 
em saúde por meio da 
contratação de 40 
novas equipes.

Flávio galante mans (11)97661-1390

22/04/2021 15:23

ESTÁ NA HORA, DESSE PRÉDIO DA 
ATLÂNTICA, SERVIR PARA O 
ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO DA 
NOSSA REGIÃO.

8

Ampliar a cobertura 
territorial de 
atendimento domiciliar 
em saúde por meio da 
contratação de 40 
novas equipes.

Eliude araujo (11)95919.3922
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22/04/2021 15:32

ACHEI UMA PEGADINHA, DEU A 
ENTENDER QUE ELES QUEREM 
IMPLANTAR A UBS E COLOCAR ESSAS 
NOVAS EQUIPES. O QUE DEVEMOS 
BRIGAR E QUE ESSAS EQUIPES NOVAS 
POSTAS NA PROPOSTA SEJA PARA 
ADEQUAR POSTOS JÁ EXISTENTE PARA 
VIR A SOMAR O QUADRO DE 
FUNCIONÁRIOS, COM O FECHAMENTO 
DO ATENDIMENTO DE URGÊNCIA DO 
HGG, HOSPITAL DO GRAJAÚ, AS 
UNIDADES COMO O MARIA ANTONIETA 
FICARAM SOBRECARREGADO E MANDAM 
SEUS PACIENTES SEREM ATENDIDOS NAS 
UBS, SOBRECARREGADO AS UNIDADES 
DOS BAIRROS, QUE NÃO TEM. TANTOS 
EQUIPAMENTOS PARA TRATAR DE CASOS 
ESPECÍFICOS.SE ESTÁ SOBRECARREGADO 
AS UBS, TEM QUE TER MAIS 
FUNCIONÁRIOS PARA AJUDAR NA 
DEMANDA. SENDO QUE ISSO VAI GERAR 
RENDA PORQUE AS ACS TÊM QUE SER DO 
BAIRRO.

8

Ampliar a cobertura 
territorial de 
atendimento domiciliar 
em saúde por meio da 
contratação de 40 
novas equipes.

ANA lima (11)95485-1029

22/04/2021 15:42

ACREDITO QUE SERIA IMPORTANTE A 
AMPLIAÇÃO DESSA META, POIS UM 
EXEMPLO: NO ALTO DA ALEGRIA NÃO 
TEM O ATENDIMENTO PELA A EQUIPE DE 
SAÚDE

6 Implantar 6 Centros da 
Dor.

Creuza (11)98416-9715
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22/04/2021 15:45

NA AUDIÊNCIA PÚBLICA, O NOSSO VICE 
PREFEITO AFIRMOU QUE ZEROU A FILA 
DE VAGAS NAS CRECHES, SERÁ? TEMOS 
QUE GARANTIR CRECHES PARA QUE AS 
MÃES E PAIS POSSAM IR TRABALHAR 
COM SEGURANÇA E MAIS 
TRANQUILIDADE.

9 Criar 50 mil vagas em 
creche

ANA lima (11)95485-1029

22/04/2021 15:51

O QUE DEVERIA ERA GARANTIR QUE 
ESSAS AS PESSOAS QUE TRABALHAM 
NESTES SERVIÇOS FOSSEM 
CONTRATADAS REALMENTE PELO O SEU 
POTENCIAL E NÃO POR SER CABO 
ELEITORAL OU POR TER TRABALHO EM 
CAMPANHAS POLÍTICAS.

9 Criar 50 mil vagas em 
creche

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 15:55

REALMENTE TEMOS UM NÚMERO BEM 
MAIOR, DE UNIDADES QUE ATENDE A 
PRIMEIRA INFÂNCIA, MAS A FILA NÃO FOI 
ZERADA AINDA.

9 Criar 50 mil vagas em 
creche

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 16:02

EXATO A REGIÃO TODA NÃO E ASSISTIDA, 
LÁ SE TEM COMO REFERÊNCIA O CASTRO 
ALVES. POR ISSO SERIA DE SUMA 
IMPORTÂNCIA A CONSTRUÇÃO DE UMA 
UBS EM UM ESPAÇO, AO QUAL FOI 
INDICADO PELA A CLAUDIANA PARA A 
DOUTORA REGINA.

8

Ampliar a cobertura 
territorial de 
atendimento domiciliar 
em saúde por meio da 
contratação de 40 
novas equipes.

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 16:08

EFETIVAR AS PARTICIPAÇÕES DOS 
CONSELHOS DE GESTORES DA ZIES, NA 
REGIÃO

10 Prover 49.000 moradias 
de interesse social.

Creuza (11)98416-9715
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22/04/2021 16:11 COOPERATIVA DE RECICLAGEM. 10 Prover 49.000 moradias 
de interesse social.

Cristóvão Avelino (11)95485-1029

22/04/2021 16:15

MELHORAR OS TRANSPORTES PÚBLICOS, 
NA REGIÃO DA CAPELA OS CARROS 
ESTÃO VELHOS, A POPULAÇÃO PAGA 
CARO E NÃO CONSEGUE VIAJAR, NO 
MÍNIMO DE CONFORTO.

11

Beneficiar 27.000 
famílias com 
urbanização em 
assentamentos 
precários.

Anetita (11)96438-6370

22/04/2021 16:19
URBANIZAR E PENSAR EM CONSTRUÇÕES 
SUSTENTÁVEIS. 11

Beneficiar 27.000 
famílias com 
urbanização em 
assentamentos 
precários.

Valquiria (11)95378-6093

22/04/2021 16:27

NESSA PROPOSTA, ELA FICOU A FRASE: 
CONFORME A LEI 13.465/2017, QUE 
REGULAMENTOU A REGULARIZAÇÃO 
FUNDIÁRIA

10 Prover 49.000 moradias 
de interesse social.

Marcelo líder Vila União (11)5382-6096

22/04/2021 16:32

PRIORIZAR A REGULARIZAÇÃO 
FUNDIÁRIA, AO INVÉS DE REMOVER AS 
FAMÍLIAS EM ÁREAS QUE SÃO POSSÍVEIS 
PEQUENAS INTERVENÇÕES PARA SANAR 
RISCOS.

12
Beneficiar 220.000 
famílias com 
procedimentos de 
regularização fundiária.

Creuza (11)98416-9715
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22/04/2021 16:39

NA MINHA OPINIÃO AS METAS 10,11 E 12 
SÃO IGUAIS, POREM BEM DISTINTAS, NO 
TOCANTE A REGULARIZAÇÃO 
FUNDIÁRIA...O GOVERNO MUNICIPAL NA 
MINHA OPINIÃO COLOCOU AS MESMAS 
SEM A ÓTICA DA LEI 13.465/2017.

10,11 e 12

Prover 49.000 moradias 
de interesse social / 
Beneficiar 27.000 
famílias com 
urbanização em 
assentamentos 
precários / Beneficiar 
220.000 famílias com 
procedimentos de 
regularização fundiária.

Marcelo Vila União (11)95382-6096

22/04/2021 16:45

PROMOVER O ACESSO A MORADIA, 
URBANIZAÇÃO E A REGULARIZAÇÃO 
FUNDIÁRIA, PARA FAMÍLIAS DE BAIXA 
RENDA COM BASE NA LEI 13.465/2017

10,11 e 12

Prover 49.000 moradias 
de interesse social / 
Beneficiar 27.000 
famílias com 
urbanização em 
assentamentos 
precários / Beneficiar 
220.000 famílias com 
procedimentos de 
regularização fundiária.

Marcelo Vila União (11)5382-6096

22/04/2021 16:49

PROPONHO TIRA O NÚMERO 
3000.000...ACREDITO QUE SERIA NA 
MINHA OPINIÃO ASSIM: APÔS A 
APURAÇÃO DE NÚMEROS DE IMÓVEIS, 
LICENCIAR MORADIAS POPULARES.

13
Licenciar 
300.000 moradias 
populares. 

Marcelo Vila União (11)95382-6096
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22/04/2021 16:53

COM O NÚMERO NA TEORIA TERIA QUE 
CUMPRI-LO SEM ELE (QUE NÃO VAI 
ACONTECER). O LICENCIAMENTO 
PODERIA ATÉ PASSAR QUE AINDA ASSIM 
ESTARIA CONTEMPLADO A META. O 
LICENCIAMENTO DE 300.000 MORADIAS 
POPULARES LIMITA O LICENCIAMENTO 
TENDO EM VISTA QUE A FILA DE ESPERA 
JÁ É ENORME E SÓ AUMENTA;

13
Licenciar 
300.000 moradias 
populares. 

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 17:02

TENDO EM VISTA QUE MUITAS DAS 
PESSOAS NESSA SITUAÇÃO MIGRAM 
PARA AS PERIFERIAS, CRIANDO ASSIM, 
PEQUENAS COMUNIDADES, PRECISAMOS 
SIM DE UMA AMPLIAÇÃO PARA ESSES 
SERVIÇOS, E QUANTO MAIS PRÓXIMOS 
DOS BAIRROS MELHORES SERÁ.

14

Implantar 24 novos 
serviços de 
atendimento à 
população em situação 
de rua.

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 17:08

ACREDITO QUE SERIA DE GRANDE, 
IMPORTÂNCIA ALGUMAS EQUIPES DE 
SAÚDE, SOMENTE PARA O ATENDIMENTO 
DAS PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUA 
(NÃO SEI SE JÁ EXISTE)

14

Implantar 24 novos 
serviços de 
atendimento à 
população em situação 
de rua.

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 17:19

SEI QUE O BOM PRATO JA ATENDER 
MUITOS QUE VIVEM EM SITUAÇÃO DE 
RUA, MAS DE REPENTE CRIA OUTRO 
CENTRO PARA SOMENTE ATENDER ESSA 
POPULAÇÃO EM LOCAIS, MAIS 
DESCENTRALIZADOS.

14

Implantar 24 novos 
serviços de 
atendimento à 
população em situação 
de rua.

Creuza (11)98416-9715
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AQUI NO GRAJAÚ JÁ TEMOS O BOM 
PRATO, PORÉM É IMPORTANTE A 
AMPLIAÇÃO DESTES SERVIÇOS PARA OS 
EXTREMOS DA ZONA SUL, TAIS COMO:  
PARELHEIROS, GAIVOTAS, CANTINHO DO 
CÉU E OUTROS BAIRROS, MAS LONGE.

14

Implantar 24 novos 
serviços de 
atendimento à 
população em situação 
de rua.

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 17:34

ASSEGURAR O ACESSO AOS SERVIÇOS DE 
SAÚDE, DE EDUCAÇÃO, DE TRANSPORTE, 
DE MORADIA E DE PROTEÇÃO SOCIAL AS 
PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUA, DE 
FORMA REGIONALIZADA, BASEADA NAS 
32 SUBPREFEITURAS EXISTENTES, 
BASEADAS NA PRESERVAÇÃO E/OU A 
RECONSTRUÇÃO DE VÍNCULOS 
COMUNITÁRIOS.... JUSTIFICATIVA: NA 
PROPOSTA APARECE SOMENTE SERVIÇOS 
DE SAÚDE, E QUANDO SE FALA DE 
REGULARIZAÇÃO, NÃO FALA 
ESPECIFICAMENTE, QUAIS SÃO.

14

Implantar 24 novos 
serviços de 
atendimento à 
população em situação 
de rua.

Marcelo Vila União (11)95382-6096

22/04/2021 17:40 PRECISAM SER DE FÁCIL ACESSO. 14

Implantar 24 novos 
serviços de 
atendimento à 
população em situação 
de rua.

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 17:42
TER MAIS ATENDIMENTO GERIÁTRICO, 
COM PSICÓLOGO, E COM OFICINAS. 15

Implantar 60 serviços 
de atendimento a 
pessoas idosas.  

Creuza (11)98416-9715
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LOCAIS COM MAIS EQUIPAMENTOS (COM 
MANUTENÇÃO REGULAR).DE GINÁSTICA 
VOLTADO PARA OS IDOSOS.

15
Implantar 60 serviços 
de atendimento a 
pessoas idosas.  

Creuza (11)98416-9715

22/04/2021 17:50

PROPOSTA DA PREFEITURA. IMPLANTAR 
60 SERVIÇOS A PESSOAS IDOSAS. 
ALTERAÇÃO IMPLANTAR 70 SERVIÇOS DE 
ATENDIMENTO A PESSOAS IDOSAS. 
ALTERAÇÃO: AMPLIAR PARA 2 O MÍNIMO 
POR CADA SUBPREFEITURA.

15
Implantar 60 serviços 
de atendimento a 
pessoas idosas.  

Marcelo Vila União (11)95382-6096

22/04/2021 18:02

O PLANO RESERVADO A IDOSOS E MAIS 
IMPORTANTE ASSEGURAMOS UM FATO A 
UNIDADE PARA A CAPELA MESMO 
PORQUE É FUNDAMENTAL ADENTRA 
NESSE ASSUNTO. PRINCIPALMENTE 
FORTALECER A IDEIA DE CONSELHO DO 
IDOSO. DEFENDO A IDEIA DE UMA 
UNIDADE DE CENTRO DE ATENDIMENTO, 
E ATENÇÃO AO IDOSO NA CAPELA.

15
Implantar 60 serviços 
de atendimento a 
pessoas idosas.  

ANA lima (11)95485-1029
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AMPLIAR EM 0 O NÚMERO DE 
ATENDIMENTOS REALIZADOS NOS 
EQUIPAMENTOS EXCLUSIVOS PARA 
MULHERES, COM BASE NO NÚMERO DE 
ELEITORES MULHERES NO MUNICÍPIO DE 
SÃO PAULO. QUE PELOS NÚMEROS DO 
TSE GERAM EM TORNO DE 4.9000.000 
MULHERES, ONDE PARTINDO-SE DESSE 
NÚMERO, PODERÁ HAVER O 
CRESCIMENTO PERCENTUAL DE 
ATENDIMENTO. HOJE SE LEVARMOS EM 
CONTA O NÚMERO DE MULHERES 
ELEITORAS NO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
ESSES ATENDIMENTOS FICAM EM 
APENAS NA CASA DE 1% DA POPULAÇÃO 
FEMININA.

16

Ampliar em 50% o 
número de 
atendimentos 
realizados nos 
equipamentos 
exclusivos para 
mulheres. 

Marcelo Vila União (11)95382-6096

23/04/2021 13:37

NESSA ÁREA DAVA PARA INSTALAR 
NOVOS EQUIPAMENTOS PÚBLICOS, PARA 
ATENDER A POPULAÇÃO DA REGIÃO, 
COMO POR EXEMPLO UMA HORA CERTA.

16

Ampliar em 50% o 
número de 
atendimentos 
realizados nos 
equipamentos 
exclusivos para 
mulheres. 

Rivaldo naloco (11)9 7552-3250

23/04/2021 13:39

O PLANO RESERVADO A IDOSOS E 
IMPORTANTE, VALE ASSEGURAR DE FATO 
UMA UNIDADE PARA A CAPELA, MESMO 
PORQUE É FUNDAMENTAL FORTALECER 
UM CONSELHO AO IDOSO!

15
Implantar 60 serviços 
de atendimento a 
pessoas idosas.  

ANA lima (11) 9 5485-1029
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NA VERDADE, ESTA PROPOSTA SÓ SE 
TRATA DE TRANSFERÊNCIA DE 
RESPONSABILIDADE, NÃO FALA MESMO 
DE NENHUMA AMPLIAÇÃO.

16

Ampliar em 50% o 
número de 
atendimentos 
realizados nos 
equipamentos 
exclusivos para 
mulheres. 

Creuza (11)98416-9715

23/04/2021 13:43

O NÚMERO DE ATENDIMENTO E 
PEQUENO SE CONSIDERAMOS A 
QUANTIDADE DE MULHERES QUE 
EXISTEM EM SÃO PAULO, PORQUE ESSE 
NÚMERO E TÃO BAIXO?

16

Ampliar em 50% o 
número de 
atendimentos 
realizados nos 
equipamentos 
exclusivos para 
mulheres. 

Creuza (11)98416-9715

23/04/2021 13:45

COM ESSA PROPOSTA PODEMOS TER UM 
CONSELHO GESTOR TRIPARTITE 
(GOVERNO, SETORES ORGANIZADOS E A 
POPULAÇÃO).

16

Ampliar em 50% o 
número de 
atendimentos 
realizados nos 
equipamentos 
exclusivos para 
mulheres. 

Marcelo Vila União (11)95382-6096

23/04/2021 13:49

ALTERAR O PEDIDO DE PROPOSTA 
/INCLUINDO OS ACOMODADOS OS 
TEMAS...CURSOS DE CAPACITAÇÃO AS 
MULHERES, INCENTIVOS A 
EMPREENDORISMO INICIAL AS 
MULHERES. BOLSA AUXÍLIO PARA 
MULHERES, ATENDIMENTO ESPECIAL DE 
SAÚDE DA MULHER, E SAÚDE MENTAL DA 
MULHER.

16

Ampliar em 50% o 
número de 
atendimentos 
realizados nos 
equipamentos 
exclusivos para 
mulheres. 

ANA lima (11)95485-1029
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AMPLIAÇÃO DOS ATENDIMENTOS DE 
PROTEÇÃO EM CASO DE AGRESSÃO 
VOLTADA PARA MULHERES, MAS PARA O 
EXTREMO DA ZONA SUL (PARELHEIROS).

16

Ampliar em 50% o 
número de 
atendimentos 
realizados nos 
equipamentos 
exclusivos para 
mulheres. 

Creuza (11)98416-9715

23/04/2021 13:54

TEMOS QUE TER UMA 
REPRESENTATIVIDADE NEGRA! TAMBÉM 
DEFENDO O LANCE DE REFORÇAR 
CAMPANHAS DE SAÚDE DA MULHER 
NEGRA ...CAMPANHA DE SAÚDE DO 
HOMEM NEGRO, CAMPANHA DE ANEMIA 
FALCIFORME.

17

Combater o racismo, 
por meio da 
implementação de 8 
iniciativas de melhoria 
no atendimento da 
população negra e/ou 
de promoção da 
igualdade racial.

ANA lima (11)95485-1029

23/04/2021 13:56

TAMBÉM PODEMOS TER UMA CARTINHA 
ESCOLAR CONTANDO A HISTÓRIA DE 
RAINHAS E PRINCESAS NEGRAS, POIS 
EXISTEM E COM A CARTINHA PODEMOS 
MUDAR A MENTALIDADE DE NOSSAS 
CRIANÇAS E ADULTOS.

17

Combater o racismo, 
por meio da 
implementação de 8 
iniciativas de melhoria 
no atendimento da 
população negra e/ou 
de promoção da 
igualdade racial.

Tom Colombo (11)96975-9669
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TAMBÉM PODEMOS INCENTIVAR AS 
AULAS DE SAMBA ROCK, TUDO O QUE 
FOR DE REFERÊNCIA E CULTURA NEGRA.

17

Combater o racismo, 
por meio da 
implementação de 8 
iniciativas de melhoria 
no atendimento da 
população negra e/ou 
de promoção da 
igualdade racial.

ANA lima (11)95485-1020

23/04/2021 14:02

AO MEU VER ATÉ AGORA AS METAS 
/PLANOS DE HOJE ESTIPULADOS PELA A 
PREFEITURA SÃO VOLTADOS AOS 
DIREITOS HUMANOS, IDOSOS, 
MULHERES, LIGHT.... ACHO TUDO ISSO 
VÁLIDO, COM TUDO COM TUDO 
DEVEMOS DEFENDER PARA COMPLETAR 
TAMBÉM A NOSSA REGIÃO.

18

Dobrar o número de 
beneficiários do 
Programa 
Transcidadania, 
expandindo o público-
alvo. 

ANA lima (11)9 5485- 1029
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O PROGRAMA DE TRANCIDADANIA, VISA 
FORTALECER AS ATIVIDADES DE 
INCLUSÃO PROFISSIONAL, 
REINTEGRAÇÃO SOCIAL, E RESGATE DA 
CIDADANIA, PARA A POPULAÇÃO DE 
TRAVESTIS, MULHERES TRANSEXUAIS E 
HOMENS TRANSEXUAIS EM SITUAÇÃO DE 
VULNERABILIDADE, ATENDIDOS PELO 
CENTRO DE CIDADANIA, LGBTI DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DOS DIREITOS 
HUMANOS E CIDADANIA (SMDHC). EM 
DEZEMBRO DE 2020, O NÚMERO DE 
BENEFICIÁRIOS ERA DE 510, VALOR -BASE 
PARA A AMPLIAÇÃO PROPOSTA, 
PRETENDE-SE CHEGAR EM 2024 COM 
1.020 BENEFICIÁRIOS.

18

Dobrar o número de 
beneficiários do 
Programa 
Transcidadania, 
expandindo o público-
alvo. 

Marcelo Vila União (11)95382-6096

23/04/2021 14:31

ALTERAÇÃO: IMPLANTAR 4 CENTROS 
MUNICIPAL PARA PESSOAS COM 
TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA 
(TEA). NAS ZONAS LESTE, OESTE, NORTE E 
SUL DA SÃO PAULO.

19
Criar o 1º Centro 
Municipal para pessoas 
com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA). 

Marcelo Vila União (11)9 5382-6096

23/04/2021 14:34

A CAPELA PRECISA SER CONTEMPLADA. 
EXISTEM MUITOS AUTISTAS ENTRE NÓS, 
SUAS MÃES NÃO PODEM TRABALHAR, 
RECEBEM AUXÍLIO PARA ISSO, MAS NÃO 
E SÓ ISSO TEM QUE UM 
ACOMPANHAMENTO, MAS DE PERTO NA 
NOSSA REGIÃO.

19
Criar o 1º Centro 
Municipal para pessoas 
com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA). 

ANA lima (11) 95485-1029
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E PRECISO TRAZER PARA MAS PRÓXIMO 
OS EQUIPAMENTOS, QUE REALIZAM 
ESSES ATENDIMENTOS E 
ACOMPANHAMENTO...E EQUIPAMENTOS 
PARA AMPARAR OS FAMILIARES 
TAMBÉM.

19
Criar o 1º Centro 
Municipal para pessoas 
com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA). 

Creuza (11)98416-9715

23/04/2021 14:44

E PRECISO PÔR EM PRÁTICA A LEI 
13.935/19...TRATA DA CONTRATAÇÃO DE 
PSICÓLOGA ASSISTENTES SOCIAS PARA 
AS UNIDADES ESCOLARES. PORQUE NAS 
ESCOLAS DO ESTADO JÁ SÃO FEITAS POR 
EXEMPLO AS AVALIAÇÕES DE ENTRADA E 
A CADA BIMESTRE. E OUTRAS 
AVALIATIVAS DE ACOMPANHAMENTO...E 
ESSAS INICIATIVAS NÃO EXISTEM ENTÃO 
EU PROPONHO, QUE A CADA BIMESTRE 
SEJA REALIZADA AS AVALIAÇÕES DE 
ACOMPANHAMENTO DA 
ALFABETIZAÇÃO.... A AMPLIAÇÃO DO 
PROGRAMA DE GRATUIDADE NO 
TRANSPORTE ESCOLAR, AMPLIAÇÃO DO 
PROGRAMA DE ENTREGA DE LEITE PARA 
AS CRIANÇAS QUE ESTUDAM NAS REDES.

20

Alfabetizar as crianças 
da rede municipal até o 
final do 2º ano do 
Ensino Fundamental, 
antecipando em um 
ano a meta do PNE.

Creuza (11)98416-9715

Relatora das Propostas: RENATA VAZ DEBATE REALIZADO PELO GRUPO DE WHATSAPP -19/04/2021 À 27/04/2021 COORDENAÇÃO: ANA LETICIA / MARCELO SIQUEIRA



DEBATE DO PLANO DE METAS 2021 / 2024  - CAPELA DO SOCORRO - LIDERANÇAS

23/04/2021 15:17

EDUCAÇÃO DE QUALIDADE (META 4.5). 
ATÉ 2030 ELIMINAR AS DISPARIDADES DE 
GÊNERO NA EDUCAÇÃO E GARANTIR A 
IGUALDADE E QUALIDADE DE ACESSO A 
TODOS OS NÍVEIS DE EDUCAÇÃO, BÁSICA 
E PROFISSIONAL. PARA OS MAIS 
VULNERÁVEIS, INCLUINDO AS PESSOAS 
COM DEFICIÊNCIA, POVOS INDÍGENAS, OS 
ESTRANGEIROS E AS CRIANÇAS, SEM 
DISTINÇÃO DE RAÇA OU ETNIA, EMITIDAS 
A CADA UMA DAS REGIÕES DA CIDADE)

21
Atingir o resultado de 
5,7 no IDEP para os 
anos iniciais do Ensino 
Fundamental. 

Marcelo Vila União (11)95382-6096

23/04/2021 15:21

SOBRE OS 23 CÉUS, PROPOSTOS PELO O 
GOVERNO MUNICIPAL, TEMOS DE 
PENSAR EM 4 ANOS POIS COM A 
ABERTURA DAS ESTAÇÕES DO SÃO 
BERNARDO E VARGINHA, A DENSIDADE 
POPULACIONAL VAI AUMENTAR, E 
PRECISO DE UNS 5 CÉUS AQUI NO 
GRAJAÚ, CONSTITUINDO EM UM LUGAR 
ESTRATÉGICO.

23 Implantar 12 novos 
CEUs.

Marcelo Vila União (11)9 5382-6096

23/04/2021 15:22

TENHO UM LUGAR PARA SUGERIR, NA 
BELMIRA MARIN, AO LADO DO POSTO DE 
GASOLINA BREMER, HOJE LÁ TEM UM 
PARQUE DE DIVERSÕES.

24 Inaugurar 45 novas 
unidades escolares. 

Tom Colombo (11)96975-9669
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NO ITEM B ONDE DIZ: REFORMAR, 
AMPLIAR E ADEQUAR: PROPONHO 
REFORMA, AMPLIAR, REALOCAR E 
ADEQUAR...JUSTIFICATIVA: EXISTEM 
MUITAS UNIDADES ESCOLARES MAL 
LOCALIZADA, ENTÃO REALOCAÇÃO SE 
FAZ NECESSÁRIA.

24 Inaugurar 45 novas 
unidades escolares. 

Marcelo Vila União (11)95382-6096

23/04/2021 15:28

PROPONHO OFERECER CURSOS DE 
IDIOMAS AVANÇADOS, PARA OS 
ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL, EM 
TODOS OS CÉUS COM VOTAS AO 
PÚBLICO. NÃO ESTUDANTES DA REDE 
MUNICIPAL.

25

Ofertar cursos de 
idiomas para os 
estudantes da rede 
municipal em todos os 
CEUs. 

Tom Colombo (11)96975-9669

23/04/2021 15:37

TEMOS OS CAMPOS DE FUTEBOL ÁGUIA 
NEGRA DO JARDIM ELIANA, NO BNH, 
MAS TEM QUE TER UM ESPAÇO PARA 
OUTRAS MODALIDADES NESTES LOCAIS 
(CAPOEIRA, JUDÔ, ENTRE TANTAS 
OUTRAS MODALIDADES.) CRIAR UM 
CENTRO POLI ESPORTIVO COM PRÁTICA 
DE SHAKE (QUE SE INICIAR COM IDADE 
ENTRE 7/8 ATÉ INFINITA, PORQUE ESTA 
PRÁTICA NÃO TEM IDADE.

26

Implantar, ao menos, 6 
Polos de Esportes para 
atletas de alto 
rendimento nos 
equipamentos 
esportivos mantidos 
pela Prefeitura de São 
Paulo

Tom Colombo (11)96975-9669
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SUGESTÃO DE MUDANÇAS: IMPLANTAR 
PELO MENOS 6 POLOS DE ESPORTES 
OLÍMPICOS DE ALTO RENDIMENTO...NOS 
EQUIPAMENTOS ESPORTIVOS, 
MANTIDOS PELA PREFEITURA DE SÃO 
PAULO...ONDE NESTES POLOS TENHAM 
COTAS ESPECÍFICAS A JOVENS DE BAIXA 
RENDA...OU SEJA UMA JUSTIFICATIVA: A 
CONSTRUÇÃO DESSES POLOS MUITAS 
DAS VEZES BENEFICIAR ATLETAS DE 
CLUBES OU COM RENDA FAMILIAR ALTA, 
OU SEJA, EXCLUÍDO OS JOVENS DAS 
PERIFERIAS.

26

Implantar, ao menos, 6 
Polos de Esportes para 
atletas de alto 
rendimento nos 
equipamentos 
esportivos mantidos 
pela Prefeitura de São 
Paulo

Marcelo Vila União (11)95382-6096

23/04/2021 16:15

PRECISAMOS URGENTEMENTE DE PELO 
MENOS 3 BATALHÕES DE POLICIA 
MILITAR, AQUI NA NOSSA REGIÃO, 
TENDO EM VISTA O TAMANHO DO 
DISTRITO DO GRAJAÚ E MAIS ESPAÇOS 
VOLTADOS PARA A GCM ASSIM COMO 
AMPLIAÇÃO DOS EFETIVOS E VEICULOS;

27
Contratar 1.000 novos 
guardas da Guarda Civil 
Metropolitana (GCM)

Creuza (11)98416-7515

23/04/2021 16:16 PRECISAMOS DE UMA DELEGACIA 27
Contratar 1.000 novos 
guardas da Guarda Civil 
Metropolitana (GCM)

Tom Colombo (11)98416-9715
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SUGESTÃO DE MUDANÇAS: AMPLIAR A 
CAPACIDADE DE MONITORAMENTO EM 
SEGURANÇA URBANA (DIURNA E 
NOTURNA). E AS COBERTURAS DAS 
AÇÕES PROTETIVAS DESTINADAS AS 
VÍTIMAS DE TODAS AS NATUREZAS, NO 
ÂMBITO PREVENTIVO NA CIDADE DE SÃO 
PAULO. JUSTIFICATIVA: TER GCM 24 
HORAS NA CIDADE, PARA PREVENIR 
QUALQUER TIPO DE VIOLÊNCIA, SENDO 
UM BRAÇO AUXILIAR DA POLÍCIA 
MILITAR E NÃO PASSAR A SER UM 
SUBSTITUTO DA MESMA POLÍCIA.

27
Contratar 1.000 novos 
guardas da Guarda Civil 
Metropolitana (GCM)

Marcelo Vila União (11)95382-096

23/04/2021 16:26

O QUE MAIS TEM NAS ESCOLAS SÃO 
ALUNOS QUE NÃO ESCREVI DIREITO E 
NÃO SABE INTERPRETAR UM TEXTO.

20

Alfabetizar as crianças 
da rede municipal até o 
final do 2º ano do 
Ensino Fundamental, 
antecipando em um 
ano a meta do PNE.

ANA lima (11)95485-1029
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SUGESTÃO DE MUDANÇAS: CONTRATAR 
NOVOS GUARDAS CIVIL METROPOLITANA 
(GCM) AVALIANDO A 
PROPORCIONALIDADE DE MUNÍCIPES EM 
SÃO PAULO, LEVANDO EM 
CONSIDERAÇÃO REGIÕES E O ÍNDICE DE 
VIOLÊNCIA., JUSTIFICATIVA: A 
QUALIDADE DE GCM NÃO SE DEVE 
CONDICIONAR A UM NÚMERO FIXO, E 
SIM AOS INDICADORES DE VIOLÊNCIA NA 
CIDADE.

27
Contratar 1.000 novos 
guardas da Guarda Civil 
Metropolitana (GCM)

Marcelo Vila União (11)985382-6096

23/04/2021 16:39

SUGESTÃO DE MUDANÇAS: INTEGRAR 
30.00 CÂMERAS DE VIGILÂNCIA ATÉ 2024, 
TENDO COMO PARÂMETRO AO MENOS 
300 PONTOS, BASEADOS NOS ÍNDICES DE 
VIOLÊNCIA NO TERRITÓRIO, DE 
MARGINALIDADE, DE FLUXO DE 
PEDESTRES, DE VIAS MAIS 
MOVIMENTADAS EM COMUNIDADES 
COM A POPULAÇÃO SUPERIOR AO SEU 
ENTORNO. . E NO MÍNIMO 500 
FAMILIARES, DE AGRUPAMENTOS 
COMERCIAS DE LOJAS DA 
SUBPREFEITURA.

28

Integrar 20.000 
câmeras de vigilância 
até 2024, tendo como 
parâmetro ao menos 
200 pontos por 
subprefeitura

Marcelo Vila União (11)95382-6096

23/04/2021 16:41

JUSTIFICATIVA:30000 CÂMERAS E O 
MÍNIMO, JÁ DETERMINADO AOS TIPOS 
DE LOCALIZAÇÃO, NAS REGIÕES DAS 
SUBPREFEITURAS.

28

Integrar 20.000 
câmeras de vigilância 
até 2024, tendo como 
parâmetro ao menos 
200 pontos por 
subprefeitura

Marcelo Vila União (11)95382-6096
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DESDE QUE TENHA WIFI NAS ESCOLAS, 
PARA QUE OS ALUNOS POSSAM ACESSAR 
A INTERNET

24 Inaugurar 45 novas 
unidades escolares. 

ANA lima (11)95485-1029

23/04/2021 16:45

DESDE QUE RETIRE O TERMO "ALTO 
REFIMENTO" A PREFEITURA DEVE SER 
MAIS INCLUSIVA, O E NO LUGAR DE 
COLOCAR ALGO NO SENTIDO DE 
INCENTIVAR, O ESPORTE PARA A 
JUVENTUDE.

26

Implantar, ao menos, 6 
Polos de Esportes para 
atletas de alto 
rendimento nos 
equipamentos 
esportivos mantidos 
pela Prefeitura de São 
Paulo

ANA lima. (11)95485-1029

23/04/2021 16:47

REFORÇA AS CÂMERAS DE VIGILÂNCIA AO 
ENTORNO DAS ESCOLAS/CRECHES, POIS 
ELES ROUBAM E AINDA LEVAM O 
CIRCUITO INTERNO DE FILMAGEM.

28

Integrar 20.000 
câmeras de vigilância 
até 2024, tendo como 
parâmetro ao menos 
200 pontos por 
subprefeitura

ANA lima (11)95485-1029

27/04/2021 12:45

IMPORTANTE AUMENTAR O NÚMERO DE 
GUARDAS DA GCM, COMO TAMBÉM DE 
VIATURAS PARA DAR SUPORTE NA 
SEGURANÇA DAS UBS, MESMO PORQUE 
OS SEGURANÇAS DAS UBS E APENAS 
PARA O PATRIMÔNIO.

29

Ampliar a capacidade 
da Guarda Civil 
Metropolitana (GCM) 
para realização de 
ações protetivas para 
2.500 mulheres vítimas 
de violência/ano.

Rivaldo nolaco (11)97552-3250
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PRECISAM NA VERDADE ORGANIZAR AS 
ESCOLAS E ZELADORIA, CONTRATAR, MAS 
PESSOAS PARA SERVIÇOS DE LIMPEZA 
DAS RUAS E BAIRROS E INVESTIR NA 
CONSCIENTIZAÇÃO DA POPULAÇÃO POR 
MEIO DE CAMPANHAS.

30 Construir 14 novos 
piscinões

Creuza (11)98416-9715

27/04/2021 12:50

SUGIRO: A INCLUSÃO DE UMA PONTE 
NESTA VIA 134 RUA ANTROPOLOGIA 
JARDIM MORAIS PRADO, SÃO PAULO 
SP,04855-370), PARA FACILITAR O 
ACESSO AS VANS ESCOLARES, ENTRADA E 
SAÍDA DE ALUNOS E FUNCIONÁRIOS, 
ENTRADA DE CAMINHÕES PARA 
ABASTECER A ESCOLA DE MANTIMENTOS 
ETC.

31
Limpar 
8.200.000 metros de 
extensão de córregos 

Marcelo (11)96865-2214

27/04/2021 12:52

LIMPAR E SOMENTE JOGAR DINHEIRO 
FORA, TEM E QUE CANALIZAR OS 
CÓRREGOS.

31
Limpar 
8.200.000 metros de 
extensão de córregos 

Valquiria (11)95378-6093

27/04/2021 12:53
SÃO BEM SEMELHANTES NADA A 
APRESENTAR. 31 / 32

Limpar 
8.200.000 metros de 
extensão de córregos / 
Recuperar 
20.000.000 de metros 
quadrados de vias 
públicas utilizando 
recapeamento, micro p
avimentação e 
manutenção de 
pavimento rígido. 

Renata carvalho (11)94627-2295
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PAVIMENTAR VIAS SEM ASFALTO, QUE 
SÃO AS RUAS (PORTO VELHO, 
ARISTOCRATA, JARDIM ANCHIETA E 
JARDIM REIMBERG)

34
Pavimentar 
480.000 metros 
quadrados de vias sem 
asfalto. 

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 13:52

IMPORTANTE INCLUIR O ASFALTO DA 
AVENIDA ANTÔNIO CARLOS BENJAMIN 
DOS SANTOS. ESTA AVENIDA COMEÇA 
NO BANCO DO BRASIL DA BELMIRA E 
TERMINA NO MIRNA, E É USADA POR 
MUITOS COMO ATALHO PARA FUGIR DOS 
CONGESTIONAMENTOS DA BELMIRA 
MARIN. POREM JUSTAMENTE ESSE 
TRECHO NÃO TEM ASFALTO E É LUGAR 
ABANDONADO, LÁ NÃO TEM BURACO E 
SIM CRATERAS.

34
Pavimentar 
480.000 metros 
quadrados de vias sem 
asfalto. 

Rivaldo Nolasco (11)97552-3250

27/04/2021 13:56

TEMOS MUITAS RUAS SEM ASFALTO, 
UMA DELAS POR EXEMPLO: E A 
PRINCIPAL (FRANCISCO INÁCIO SOLANO) 
QUE ESTÁ MUITO PRECÁRIA, A OUTRA E 
A RUBEN OLIVEIRA, A ENTRADA CANAL 
DA COLÔNIA TAMBÉM.

34
Pavimentar 
480.000 metros 
quadrados de vias sem 
asfalto. 

Josiane (11)98740-1435

27/04/2021 13:57

AQUI NO JARDIM MIRNA TEMOS A RUA 
DAYANE ALVES DE ARAÚJO DOS DOIS 
LADOS, A MUITO TEMPO SEM ASFALTO.

34
Pavimentar 
480.000 metros 
quadrados de vias sem 
asfalto. 

Renata carvalho (11)94627-2295
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TEMOS TAMBÉM A VILA UNIÃO, CUJO 
ESSA VILA ESTÁ PRECISANDO DE MUITAS 
COISAS. ASFALTO, REGULARIZAÇÃO 
FUNDIÁRIA, ÁGUA BOA, ENERGIA BOAS E 
ENTRE OUTRAS COISAS A MAIS.

34
Pavimentar 
480.000 metros 
quadrados de vias sem 
asfalto. 

Renata carvalho (11)94627-2295

27/04/2021 14:03

SOLICITO A REGULARIZAÇÃO E A 
URBANIZAÇÃO DO JARDIM 
ARISTOCRATA, ANTIGA FAVELA DO BOI, 
SOMOS UMA CONTINUIDADE, COM 
CERCA DE 300 FAMILIARES, SEM 
NENHUM TIPO DE ASSISTÊNCIA E AÇÃO 
SOCIAL... ESGOTO A CÉU ABERTO, 
FAMÍLIAS EM ÁREAS DE RISCO E SEM 
EXPECTATIVA DE DIAS MELHORES.

34
Pavimentar 
480.000 metros 
quadrados de vias sem 
asfalto. 

Eleiude araujo (11)95919-3922

27/04/2021 14:08

AS CALÇADAS DAS PERIFERIAS NUNCA 
SÃO PRIORIDADES, A NÃO SER QUANDO 
E UMA RUA OU AVENIDA QUE TENHA 
VISIBILIDADE, ESTÁ NA HORA DISSO 
MUDAR, PRECISAMOS URGENTEMENTE 
QUE SEJAM FEITAS AS CALÇADAS PARA 
QUE AS PESSOAS ANDEM NELAS E NÃO 
NO MEIO DA RUA NO LUGAR DOS 
CARROS E MOTOS, POIS ISSO CAUSA 
MUITOS ACIDENTES, DE IDOSOS, 
CADEIRANTES, MULHERES E CRIANÇAS.

38
Realizar a manutenção 
de 1.500.000 metros 
quadrados de calçadas. 

Rivaldo Nolaco (11)97582-3250
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QUE SEJA INCLUSO A INTRODUÇÃO DE 
MAPAS PELA SUBPREFEITURA, COM SUAS 
METRAGENS ESPECÍFICAS, ONDE POR 
CORES OS CIDADÃOS IDENTIFIQUEM AS 
CALÇADAS E AMBIENTES TRANSITÁVEIS 
REGULARES E NÃO REGULARES. NA 
CIDADE PARA POSSÍVEL 
MOVIMENTAÇÃO. JUSTIFICATIVA: COM 
ESSA PROPOSTA PODE SER NECESSÁRIA A 
METRAGEM QUADRADA DAS CALÇADAS 
EXISTENTE NO MUNICÍPIO.

38
Realizar a manutenção 
de 1.500.000 metros 
quadrados de calçadas. 

Marcelo e tom
(11)95382-

6096/(11)96975-9669

27/04/2021 14:21

46 CÉUS ESPALHADOS PELA CIDADE, 
AINDA SÃO POUCAS, SUGIRO QUE ANTES 
DA META 6 TERRITÓRIOS CÉU, TEM QUE 
HAVER UM ESTUDO PARA IMPACTO DE 
IMPLANTAÇÃO DESSES E DE OUTROS NA 
CIDADE.

40 Implantar 6 Territórios 
CEU

Marcelo Vila União (11)95382-6096

27/04/2021 14:27

PINTAR AS FAIXAS DE CICLISMO POR 
EXEMPLO: NA BALSA, 
COLÔNIA(MIRANTE) O CÉU TRÊS 
NAVEGANTES, PLACAS QUE LEVEM AS 
PESSOAS SENTINDO AS PRAÇAS QUE 
INDIQUEM LUGARES PARA A 
CAMINHADA, E É UM GRANDE 
INCENTIVO PRA PESSOAS SE INTERAGIR, 
MAS NA NOSSA REGIÃO

40 / 41
Implantar 6 Territórios 
CEU / Implantar 300 km 
de estruturas 
cicloviárias.

Tom (11)9 6975-9669

Relatora das Propostas: RENATA VAZ DEBATE REALIZADO PELO GRUPO DE WHATSAPP -19/04/2021 À 27/04/2021 COORDENAÇÃO: ANA LETICIA / MARCELO SIQUEIRA



DEBATE DO PLANO DE METAS 2021 / 2024  - CAPELA DO SOCORRO - LIDERANÇAS

27/04/2021 14:31

SUGIRO QUE SEJA INCLUSO UM MAPA 
ATUAL DA QUANTIDADE KM EXISTENTE 
NO MUNICÍPIO POR SUBPREFEITURA. 
PARA MELHOR ATENDERMOS O VIÁRIO 
EXISTENTE E POSSÍVEIS MUDANÇAS A SER 
PROPOSTO.

41 Implantar 300 km de 
estruturas cicloviárias.

Marcelo Vila União (11)95382-6096

27/04/2021 14:32

SUGIRO QUE ALÉM DO BARCO SEJA 
INCLUSO TAMBÉM UMA BALSA PARA 
FACILITAR O ACESSO DAS PESSOAS.

42
Implantar o Aquático: 
Sistema de Transporte 
Público Hidroviário, na 
represa Billings.

Tom (11)96975-9669

27/04/2021 14:36

SUGIRO IMPLANTAR O AQUÁTICO 
SISTEMA DE TRANSPORTE PÚBLICO 
HIDROVIÁRIO; CONTENDO, MAS BALSAS 
DE ACESSO A OUTRAS LOCAIS (E: CAPELA 
DO SOCORRO ×GUARAPIRANGA) ENTRE 
OUTROS NA REPRESA BILLINGS

42
Implantar o Aquático: 
Sistema de Transporte 
Público Hidroviário, na 
represa Billings.

Marcelo Vila União (11)95382-6096

27/04/2021 15:45

COBERTURA EM TODOS OS PONTOS DE 
ÔNIBUS, POIS EXISTEM MUITOS DE 
ÔNIBUS AINDA SEM COBERTURA.

43
Implantar o BRT (Bus 
Rapid Transit) da Zona 
Leste.

Tom (11)96975-9669

27/04/2021 15:46
SUGIRO INCLUIR A LETRA F, CORREDOR 
PARELHEIROS ×VARGINHA 44

Implantar 40 
quilômetros de novos 
corredores de ônibus. 

Marcelo Vila União (11)95362-6096

27/04/2021 15:50

IMPLANTAR UMA PONTE NO TERMINAL 
GRAJAÚ ATÉ O CANTINHO DO CÉU, JÁ FAZ 
TEMPO QUE TEM ESSE PROJETO, POIS 
SERIA DE UMA GRANDE AJUDAR, E IRIA 
MUITO AJUDAR NO TRÂNSITO NO 
EXTREMO SUL.

45 Implantar 4 novos 
terminais de ônibus. 

Eleiude araujo (11)95918-3922
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IMPORTANTE SABERMOS O QUE JÁ 
EXISTENTE, PARA PODEMOS COBRAR O 
AUMENTO OU O PERCENTUAL DE 
QUALIDADE, PROPOSTA PELO GOVERNO 
MUNICIPAL.

46
Implantar 50 
quilômetros de faixas 
exclusivas de ônibus.

Marcelo Vila União (11)5362-6096

27/04/2021 15:54
GARANTIR A CONEXÃO GRATUITA DE 
FUNCIONALIDADE. 48

Garantir que 100% dos 
ônibus estejam 
equipados com ar-
condicionado, acesso à 
internet sem fio e 
tomadas USB para 
recarga de dispositivos 
móveis.

Tom (11)96975-9669

27/04/2021 15:57

TEMOS COMO REFERÊNCIA O CENTRO 
CULTURAL PALHAÇO CAREQUINHA, E A 
ESCOLA DE SAMBA3° MILÊNIO. QUE 
POSSAR TER UM ÔNIBUS VOLTADO AS 
FAMÍLIAS E CRIANÇAS, QUE DESEJAM 
VISITAR ESSES LUGARES.

50
Implantar 9 Centros de 
Referência do Novo 
Modernismo. 

Tom (11)96975-9669

27/04/2021 16:02

JÁ QUE A MAIORIA DAS PESSOAS NÃO 
TEM O HÁBITO DE IR ATÉ OS PONTOS DE 
CULTURA, SERIA BOM TER (CINEBUS OU 
ÔNIBUS CINE) NOS BAIRROS E 
PERIFERIAS, COM ACESSO LIVRE A 
CINEMAS E CULTURA DO NOSSO ESTADO 
E DE OUTROS ESTADOS TAMBÉM. COM 
CARRIS DE DIVULGAÇÃO COM DIAS E 
HORÁRIOS ÚTEIS PARA QUE TODA A 
FAMÍLIA POSSA PARTICIPAR.

51 Implantar 10 salas de 
cinema nos CEUs.

Rivaldo Nolaco (11)97552-3250
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TOMAR PROVIDÊNCIAS DA KENEDY ATÉ A 
RIO BONITO, POIS A SITUAÇÃO LÁ E 
DEPRIMENTE.

35
Realizar 160 obras de 
recuperação ou reforço 
em pontes, viadutos ou 
túneis.

Josiane ribeiro (11)98740-1435

27/04/2021 16:13

VERIFICAR SE TEM ALGUM 
CANCELAMENTO DE ATIVIDADE, PARA 
PEDIR O NÃO 
CANCELAMENTO/DESATIVAÇÃO, FAZER 
ALTERAÇÕES NA DESCRIÇÃO: AMPLIAR, 
REFORMAR E ESTRUTURAR OS CÉUS DA 
NOSSA REGIÃO.

51 Implantar 10 salas de 
cinema nos CEUs.

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 16:15

VERIFICAR E FORTALECER O CENTRO 
CULTURAL AQUI DA NOSSA REGIÃO DA 
CAPELA.

52 Inaugurar a Casa de 
Cultura Cidade Ademar.

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 16:18

SOLICITAR UMA REDE DA HORA NA 
CAPELA, DESTINADA AS CRIANÇAS E 
ADOLESCENTES.

53
Implantar 4 Estúdios 
Criativos da Juventude 
– Rede Daora.

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 16:21
DISTRITO CRIATIVOS PARA A NOSSOS 
REGIÃO. 54 Ana lima (11)95485-1029
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VOLTADO EMPRESÁRIOS, 
CAPACITADORES PODEM AJUDAR NA 
QUESTÃO DE GERAÇÃO DE CÉUS 
VOLTADOS AO EMPREENDORISMO E E 
GERAÇÃO DE RENDA...PRINCIPALMENTE 
PARA FORMADOS EM CURSOS DE 
IDIOMAS.

55 / 56

Realizar 600.000 
atendimentos ao 
trabalhador, incluindo 
orientação, qualificação 
e encaminhamentos 
para oportunidades 
formais de trabalho e 
geração de renda.  /  
Realizar 600.000 
atendimentos de apoio 
ao empreendedor.

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 16:49

DEFENDER PARA A NOSSA CAPELA A 
EXPANSÃO DESDE SINAL PARA QUE 
TODOS TENHA ACESSO A INTERNET.

57

Alcançar 20 mil pontos 
de acesso públicos à 
internet sem fio, 
priorizando a cobertura 
nos territórios mais 
vulneráveis.  

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 16:51

PEDI A VOLTA DO TELECENTRO, PARA 
QUE CONTEMPLE VÁRIAS UNIDADES 
DENTRO DA CAPELA.

58
Capacitar 300 mil 
cidadãos em cursos 
voltados à inclusão 
digital.  

Ana lima (11)95485-1029
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ALTERAR A PROPOSTA: INVESTIR EM JÁ 
EXECUTAR ATIVIDADES DE HORTA 
COMUNITÁRIA, USANDO A 
SUSTENTABILIDADE AO NOSSO FAVOR.

59

Estruturar 400 hortas 
urbanas e ações de 
suporte a negócios 
rurais, com capacitação 
ligada a economia 
verde e fomento a 
tecnologias ambientais

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 16:59

ALTERAR A PROPOSTA: MELHORAR NO 
INVESTIMENTO DE 
MANUTENÇÃO/CONSERVAÇÃO DOS 
PARQUES, CONTRATAÇÃO/LICITAÇÃO JÁ.

60 Implantar 8 novos 
parques municipais.

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 17:02
LUTAR PARA CONTINUAR A 
CONSERVAÇÃO DAS ÁREAS PROTEGIDAS. 61 Implantar 2 Unidades 

de Conservação.
Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 17:04

ARVORES NATIVAS, ARVORES 
AMEAÇADAS EM EXTINÇÃO PARA 
INCENTIVAR O PLANTIO, E TROCA DE 
SEMENTES.

62 Plantar 180.000 novas 
árvores no município.

Ana lima (11)95485-1029

27/04/2021 17:09

NESTE ATENDIMENTO DE APOIO AO 
EMPREENDEDOR, DEVERIA TER 
ENCAMINHAMENTO DE PRODUTOS 
FINANCEIROS (EMPRÉSTIMOS)PARA 
SUBSIDIAR O INÍCIO DO 
EMPREENDIMENTO, COM JUROS BAIXOS 
E COM A INTRODUÇÃO DE PLANOS DE 
NEGÓCIO SUSTENTÁVEIS, NO PONTO DE 
VISTA DA SOCIEDADE LOCAL.

57

Alcançar 20 mil pontos 
de acesso públicos à 
internet sem fio, 
priorizando a cobertura 
nos territórios mais 
vulneráveis.  

Marcelo Vila União (11)95362-6069
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MUDAR: ALCANÇAR 20 MIL PONTOS DE 
ACESSO PÚBLICO A INTERNET SEM 
FIO...PRIORIZANDO A COBERTURA NOS 
TERRITÓRIOS, MAS VULNERÁVEIS, SENDO 
DOS 20 MIL PONTOS DE ACESSO, 
50%DESES SEJAM ESTALADOS ATÉ 2022 
NOS TERRITÓRIOS, MAS VULNERÁVEIS.

57

Alcançar 20 mil pontos 
de acesso públicos à 
internet sem fio, 
priorizando a cobertura 
nos territórios mais 
vulneráveis.  

Marcelo Vila União (11)95362-6069

27/04/2021 17:17

IMPORTANTE FRISAR :A MELHORIA DOS 
PONTOS DE ACESSO DAS ESCOLAS 
PÚBLICAS, POIS A INTERNET QUE SE REM 
NAS ESCOLAS SÃO DE PÉSSIMA 
QUALIDADE E A DIREÇÃO NÃO CONSEGUI 
FAZER MUITO COM ESSES VALORES QUE 
SÃO DESTINADOS., TEMOS QUE TER 
PONTOS DE ACESSO NAS UBS TAMBÉM, 
PARA QUE AS PESSOAS POSSAM ESPERA 
OS ATENDIMENTOS.

57

Alcançar 20 mil pontos 
de acesso públicos à 
internet sem fio, 
priorizando a cobertura 
nos territórios mais 
vulneráveis.  

Creuza (11)8416-9715

27/04/2021 17:21

EU NÃO CONCORDO COM SINAIS DE 
INTERNET EM (PONTOS DE ÔNIBUS E 
NEM EM UBS) PELO SIMPLES FATO DE 
MUITAS PESSOAS NÃO PRESTAREM 
ATENÇÃO NO TRÂNSITO, E NEM NAS 
CHAMADAS DE ATENDIMENTO DAS UBS, 
NOS PONTOS DE ÔNIBUS AS PESSOAS 
VÃO FICAR PRESTANDO ATENÇÃO NO 
CELULAR VÃO PERDER OS ÔNIBUS E 
PASSAREM ATÉ POR OUTRO LADO DA 
RUA SEM OLHA SE O FAROL A ESTÁ 
APERTO OU NÃO.

57

Alcançar 20 mil pontos 
de acesso públicos à 
internet sem fio, 
priorizando a cobertura 
nos territórios mais 
vulneráveis.  

Renata carvalho (11)94627-2295
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INCLUIR NOVAS LINHAS DE ÔNIBUS 
PORQUE A POPULAÇÃO ESTÁ CADA DIA 
CRESCENDO, E NÃO ESTÃO 
AUMENTANDO AS LINHAS DE ÔNIBUS

47
Aumentar em 420 
quilômetros a extensão 
de vias atendidas pelo 
sistema de ônibus.

Creuza (11)98416-9715

28/04/2021 12:59

QUE SEJA DETERMINADO OS DISTRITO 
NA META E NA ZONA SUL, SEJA 
DESTINADO NO GRAJAU, PRÓXIMO A 
FUTURA ESTAÇÃO VARGINHA DA CPTM, 
ONDE FARIA UMA INTEGRAÇÃO TOTAL, 
COM ESSA PROPOSTA BENEFICIÁRIA 
VÁRIOS BAIRROS NO ENTORNO.

55

Realizar 600.000 
atendimentos ao 
trabalhador, incluindo 
orientação, qualificação 
e encaminhamentos 
para oportunidades 
formais de trabalho e 
geração de renda.

Marcelo (11)95362-6096

28/04/2021 13:02

INCLUIR A INCLUSÃO DE TRANSPORTE OU 
CRÉDITOS NO BILHETE ÚNICO, PARA A 
REALIZAÇÃO DOS CURSOS DE 
QUALIFICAÇÃO, AOS DESEMPREGADOS 
QUE UTILIZAM ESSES PROGRAMAS DE 
QUALIFICAÇÃO.

55

Realizar 600.000 
atendimentos ao 
trabalhador, incluindo 
orientação, qualificação 
e encaminhamentos 
para oportunidades 
formais de trabalho e 
geração de renda.

Marcelo v.uniao (11)95362-6096

28/04/2021 13:04
CAPACITAR 300 MIL CIDADÃOS EM 
CURSOS VOLTADOS A INCLUSÃO DIGITAL. 58

Capacitar 300 mil 
cidadãos em cursos 
voltados à inclusão 
digital.  

Marcelo v.uniao (11)95362-6096
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ESTABELECE 400 HORTAS URBANAS E 
AÇÕES DE SUPORTE A NEGÓCIOS RURAIS, 
COM CAPACITAÇÃO LIGADA A 
ECONOMIA VERDE E FORNECENDO A 
TECNOLOGIA AMBIENTAL.

59

Estruturar 400 hortas 
urbanas e ações de 
suporte a negócios 
rurais, com capacitação 
ligada a economia 
verde e fomento a 
tecnologias ambientais

Marcelo v.uniao (11)95362-6096

28/04/2021 13:08
IMPLANTAR 8 NOVOS PARQUES 
MUNICIPAIS 60 Implantar 8 novos 

parques municipais.
Marcelo v.uniao (11)95362-6096

28/04/2021 13:08
IMPLANTAR 2 NOVAS UNIDADES DE 
CONSERVAÇÃO. 61 Implantar 2 Unidades 

de Conservação.
Marcelo v.uniao (11)95362-6096

28/04/2021 13:10
CONSTRUIR UM OU DOIS HOSPITAIS 
VETERINÁRIOS NA NOSSA REGIÃO. 63 Implantar o Hospital 

Veterinário 
Marcelo v.uniao (11)95362-6096

28/04/2021 13:12

MAS HOSPITAIS VETERINÁRIOS 
PÚBLICOS, OS QUE TEM SÃO POUCOS, E 
MUITA GENTE NÃO CONSEGUI 
ATENDIMENTO, DEVIDO TER MUITOS 
PACIENTES MACHUCADOS.... MUITOS 
DOS ANIMAIS ACABAM MORRENDO 
DEVIDO À DEMORA.

63 Implantar o Hospital 
Veterinário 

Renata carvalho (11)94627-2295
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PRECISAMOS DE MAIS PESSOAS PARA 
TRABALHAR NESSE PROJETO, POIS AINDA 
EXISTEM MUITAS PESSOAS QUE 
MALTRATAM OS ANIMAIS.

64

Garantir o 
atendimento, a soltura 
e/ou a destinação 
adequada de todos os 
animais silvestres 
apreendidos, na cidade 
de São Paulo, pelos 
órgãos de defesa 
ambiental.

Renata carvalho (11)94627-2295

28/04/2021 13:15
PRESERVAÇÃO E CONSERVAÇÃO DAS 
ÁREAS VERDES QUE TEMOS NA CAPELA. 63 Implantar o Hospital 

Veterinário 
Creuza (11)98416-9715

28/04/2021 13:17

A CONTRATAÇÃO E AMPLIAÇÃO PARA A 
FISCALIZAÇÃO, JÁ QUE A FROTA DE 
VEICULOS É ENORME E A QUANTIDADE 
DE FISCAIS MUITO BAIXO.

66

Atingir 100% de 
cumprimento das 
metas individuais de 
redução da emissão de 
poluentes e gases de 
efeito estufa pela frota 
de ônibus do transporte 
público municipal.

Creuza (11)98416-9715

28/04/2021 13:20

FACILITAR O PROCESSO DE AQUISIÇÃO DE 
CAÇAMBAS PARA A COLETA DE RESÍDUOS 
SECOS, PORÉM E UMA BUROCRACIA 
ENORME E A ESPERA CHEGAR A 12 
MESES.

67

Reduzir em 600 mil 
toneladas a quantidade 
de resíduos enviados 
aos aterros entre 2021 
e 2024 

Creuza (11)98416-9715
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IMPLANTAÇÃO DA LEI DE RESÍDUOS 
SÓLIDOS DETERMINA A CONTRATAÇÃO 
DE COOPERATIVAS E CATADORES. 
DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE 96 
COOPERATIVAS EM CADA 
SUBPREFEITURA, ATUALMENTE EXISTEM 
SOMENTE 26 COOPERATIVAS 
HABILITADAS PELA PREFEITURA.

67

Reduzir em 600 mil 
toneladas a quantidade 
de resíduos enviados 
aos aterros entre 2021 
e 2024 

Valquiria (11)95378-6093

28/04/2021 13:25

SERIA MUITO BOM PARA O 
BRASIL....ASSIM SE DESTACARIA 
INTERNACIONALMENTE.

68

Realizar 150 ações de 
projeção internacional 
que posicionem São 
Paulo como cidade 
global e sustentável e 
que possibilitem 
acordos de cooperação 
internacional.

Renata carvalho (11)94627-2295

28/04/2021 13:28

IMPLANTAR 70%DO PLANO DE TURISMO, 
NÃO SÓ EM SÃO PAULO, MAS NO PAÍS 
TODO. POIS SÃO MUITOS PONTOS 
TURÍSTICOS POUCO CONHECIDO TANTO 
POR NÓS BRASILEIROS COMO OS 
ESTRANGEIROS.

69
Implementar 60% do 
Plano de Turismo 
Municipal - Perspectiva 
2030

Renata carvalho (11)94627-2295
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MUITO BOM POIS EXISTEM MUITAS 
PRAÇAS ABANDONADAS. 70

Remodelar as praças de 
atendimento das 
Subprefeituras para 
que centralizem todos 
os serviços municipais 
no território - 
Descomplica SP. 

Renata carvalho (11)94627-2295

28/04/2021 13:29
13 MILHÕES E POUCO POIS A NOSSA 
CIDADE E GIGANTESCA. 71

Atrair R$ 13 bilhões em 
investimentos para a 
cidade.

Renata carvalho (11)94627-2295

28/04/2021 13:30 NADA A DECLARAR 72
Atingir a arrecadação 
de R$ 7 bi entre 2021 e 
2024

Renata carvalho (11)94627-2295

28/04/2021 13:31 NADA A DECLARAR 73

Alcançar 7,37 pontos no 
Índice de Integridade 
da Administração 
Direta da PMSP.

Renata carvalho (11)94627-2295

28/04/2021 13:31 NADA A DECLARAR 74
Implantar o Portal 
Único de Licenciamento 
da cidade de São Paulo.

Renata carvalho (11)94627-2295

28/04/2021 13:32 O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. 75
Criar o Sistema 
Municipal de Cidadania 
Fiscal

Renata carvalho (11)94627-2295
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